



QRを読み込んで、HPへアクセスできるようになりました！



これまでの活動

4年 向地区探検

～ぼくたちわたしたち、大田・小松原探検隊～
…リバーサイドキッチンさん、がんす饅頭さん

10月2日(水)、総合的な学習の時間の広域探検の第二弾として、向地区のお店へ行ってきました。お仕事体験や質問会を通して、お店の魅力を知ることができました。



引率ボランティア・安全見守り

…風早子どもを守る会、保護者の皆さん(計5名)

今回の探検でも、たくさんの方々が見守ってくださいました。ご協力ありがとうございました。



3年 スーパーマーケット見学

～社会科～ …藤三安芸津店さん



10月3日(木)、社会科「店ではたらく人」の授業で身近なスーパーで働く人に質問しに行ってきました。店内の見学で気づいた気づきや疑問を、店長さんに聞いてみました。そこには、来店者が楽しく買い物できる工夫があらわれていることがわかりました。

引率ボランティア・安全見守り

…風早子どもを守る会、保護者の皆さん(計4名)

道中の安全や車の多い横断歩道での見守りをしてくださいました。ご協力ありがとうございました。



6年 風早の轍～歴史～

…祝詞山八幡神社宮司 富永さん

10月11日(金)、総合的な学習の時間で風早の歴史について調べている中で、さらに知識を深めるために、万葉歌碑に刻まれている歌や神賑行列について、教えていただきました。



10月に行われる例大祭に参加する子供もおり、興味深く話を聞く姿が印象的でした。今回の内容は、学習発表会にも反映されるということです。

先生 大人の町探検～風早地区～



10月16日(水)、秋休みに大人の町探検第二弾で校舎北側の地区を探検しました。本校着任1年目の先生を対象に、万葉の里に関連した場所を中心に神社仏閣を巡りました。

参加された先生方からは、「歴史に触れることで、地域を身近に感じたり、誇りに思ったりすることにつながると感じた。」「担当学年以外の地域学習の内容を知ることができて、自分の学年にもつながれそうだと感じた。」という声が挙がりました。

実際に歩いて地域の魅力を知ってもらい、そこで知ることができた知識を授業で還元して、充実した総合的な学習や生活科につなげてほしいですね。